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Herr Binder schlägt vor, für den Fahrweg der Pferdekutschen die Lindenallee anstelle der Kaiser-
Friedrich-Straße prüfen zu lassen. 
 
Herr Jäkel dankt allen Teilnehmern für die Zusammenarbeit und wünscht allen ein gesundes und 
erholsames Weihnachtsfest. 
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